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DECLARACIONES  DEL  PRESIDENTE  DEL  GOBIERNO,  JOSÉ 
MARÍA  AZNAR,  DESPUÉS  DE  ASISTIR  A  LOS  ACTOS 
CONMEMORATIVOS DEL BICENTENARIO DE LA CREACIÓN 
DEL  CUERPO  DE  INGENIEROS  DE  CAMINOS,  CANALES  Y 
PUERTOS 

Madrid, 15-06-99
P.- (Inaudible)
Presidente.-  Estoy  muy  contento.  Desde  el  año  1994  llevamos  ganando  todos  los 
procesos electorales y espero que continúe. Ganamos las elecciones europeas del año 
1994, ganamos  las  municipales  de 1995, las autonómicas  de 1995,  las  generales  de 
1996, y ahora también hemos ganado estos procesos electorales del año 1999.
Yo creo que es una manifestación electoral de normalidad, de tranquilidad y de mucha 
estabilidad política en el conjunto del país, desde el punto de vista institucional y desde 
el punto de vista político, fundamentalmente.
P.- ¿Cómo se ven los pactos con el PSOE en Euskadi?
Presidente.-  Ésa  es  una  cuestión  que  tiene  que  resolver  el  partido.  La  posición  del 
Gobierno es muy clara, en torno a lo que debe ser el proceso en el País Vasco, desde el 
punto de vista del afianzamiento de una política y de unas acciones que permitan la 
consolidación de la paz y que permitan fortalecer el punto de encuentro constitucional y 
estatutario de todos los vascos para el futuro. Por lo tanto, yo espero que todo el mundo 
se comporte en esa idea y en esa orientación.
Es fundamental fortalecer los puntos de encuentro de los vascos hacia el futuro y espero 
que eso sean las decisiones que tomen las fuerzas políticas en el País Vasco.
P.- Presidente, simplemente una reflexión. Con los resultados que ha habido en estas 
elecciones  europeas,  autonómicas  y locales,  de cara a esas generales  que están a la 
vuelta  de la  esquina,  ¿qué  analisis  haría  usted,  de cara  un poco a  lo  que es  ahora, 
después de este resultado, la configuración un poco política de nuestro país, en el que 
parece ser que el voto de Izquierda Unida ha ido un poco al PSOE?
Presidente.-  Yo  lo  que  he  visto,  en  líneas  generales,  desde  el  punto  de  vista 
institucional,  es una gran estabilidad. Es evidente que en las elecciones unas fuerzas 
políticas  avanzan  y  otras  fuerzas  políticas  retroceden.  Pero  a  nosotros  lo  que  nos 
importa es que desde el año 1994 llevando sumando triunfos electorales. Y espero que 
eso siga ahí, naturalmente, en el año 2000 cuando se celebren las próximas elecciones 
generales.
Espero que la  política  de reformas,  de progreso y de prosperidad en España,  no se 
detenga,  sino que, al contrario,  creo que de estas elecciones ha salido robustecida y 
fortalecida para el futuro.
P.- ¿Qué lección saca de la pérdida de Asturias?



Presidente.-  Eso,  más  que  un  mérito  ajeno,  es  justamente  el  precio  de  algunos 
problemas que ha habido allí. No hay otra razón.


